

聖火リレーを盛り上げるために

1月17日 コカ・コーラボトラーズジャパン(株)から特製ピンバッジ贈呈

コカ・コーラボトラーズジャパン(株)の高橋竜治静岡支社長らが、小野市長を訪問。東京2020オリンピック競技大会の聖火リレーを盛り上げる特製ピンバッジ900個が市に贈られました。小野市長は、「有効に活用させていただきます」と感謝を述べました。

6月26日(金)に実施予定の聖火リレーでは、韮山反射炉～韮山時代劇場の約2.6kmを14人のランナーがつなぐ予定です。皆さん、応援をお願いします。



特製ピンバッジの披露

二次災害防止などを目指して

1月17日 (一社)静岡県地質調査業協会と災害協定を締結

市では、(一社)静岡県地質調査業協会と「災害時における地質調査等業務委託に関する協定」を締結。伊豆長岡庁舎で、締結式を実施しました。これにより、災害時、応急復旧工事に必要な地質調査などを迅速に実施することで、二次災害防止や公共施設などの機能回復を図ることが期待されます。

締結式では、同協会の松浦好樹会長は「迅速かつ的確に対応できる体制づくりに努めていく」と話しました。



協定書を手に

土木施設に親しむ

1月29日 「体験型現場見学会」が開催

県と県道路公社が進める「国道136号(有料道路「伊豆中央道」)江間改築事業」の北江間橋橋梁上部工(床版工)工事現場で、長岡北小4年生23人を対象に「体験型現場見学会」が開催されました。

児童たちは、北江間橋から小学校周辺の風景を眺めたり、橋面に絵や言葉などを描いたり、充実した1時間を過ごしました。また、工事関係者と話す姿も見られ、楽しみながら学んでいました。



描いた作品の前で

地域資源を生かした活動体験が評価

1月31日 浮橋まちづくり実行委員会が成果を報告

浮橋まちづくり実行委員会が、県の「ふじのくに美しく品格のある色づくり」連合奨励賞を受賞。成果を小野市長に報告しました。この受賞は、同会が毎年行っている自然環境や農業などを生かしたさまざまな体験活動の提供により、子どもたちが地域資源の大切さを学ぶ機会を創出していることが評価されたものです。

同会の土屋賞会長は、「関係するすべての皆さんの協力のおかげ」と喜びを語っていました。



成果を手に記念撮影

今年も開催！パンを楽しむ2日間

1月18・19日 第14回パン祖のパン祭を開催

パン祖のパン祭を、韮山時代劇場で開催しました。会場では、パン販売やゲームなどを通じ、多くの来場者が「パン」を楽しみました。また、全国高校生パンコンテストでは、全37校から435点もの作品が参加。今年も、南川直輝さん(石川県立翠星高校3年)の「白山の日の出～そば香る松任梨のデニッシュ～」がパン祖のパン祭大賞を受賞しました。雨にも負けず、大盛況の2日間となりました。



- ①全国高校生パンコンテスト実技審査
- ②パンはどこかな？(パン堀りゲーム)
- ③誰よりも長く伸ばそう(パン生地伸ばしコンテスト)
- ④あんパンを食べるスピードを競う(パン食いゲーム)
- ⑤パン作りに挑戦(ちびっこパン作り体験教室)
- ⑥パン祖のパン祭大賞を受賞した南川直輝さん(左)
- ⑦⑧同時開催した「大仁警察署地域安全フェスタ」
- ⑨今年の巨大パンオブジェ
- ⑩多くの人が訪れた会場
- ⑪全国高校生パンコンテスト入賞者の皆さん

